

## La participación es necesaria

La Sociedad de Medicina Veterinaria es la suma de las voluntades y del esfuerzo de sus asociados.

Esta definición -que refleja gran sencillez en sí misma- enfatiza el hecho de que si los asociados desean obtener ayuda y beneficios de la Sociedad, ellos saldrán de sus propios esfuerzos

Sólo si la Sociedad logra funcionamiento pleno y es capaz de lograr convenios, cooperación de organismos gubernamentales y no gubernamentales, becas, o desarrollar trabajos por sí misma de modo de obtener fondos y recursos, el esfuerzo de los asociados puede verse, en lo económico, proporcionalmente disminuído.

La Sociedad es una institución sin fines de lucro, de acción gremial y científica. Hace 80 años que trabaja por elevar el nivel científico, ocupacional y laboral de sus asociados y es opinión de quiénes hemos asumido responsabilidad de Dirección en este momento que ello se ha logrado en los últimos años.

Muchos han sido los logros de la Sociedad en el período anterior. La apertura de nuevas fuentes de trabajo (Banco República) y la equiparación del trabajo de los veterinarios a otras profesiones en distintos organismos del Estado, han sido dos de ellos.

Tenemos una sede social propia, nuestra Casa del Veterinario, donde se realizan múltiples actividades incluyendo servicios de secretaría a los socios, actividades sociales, fotocopiadora, la reciente creación de la Videoteca de temas técnicos, sin olvidar la Revista Veterinaria.

Esta hace ya más de 15 años que sale en su segunda etapa ininterrumpida habiéndose procesado la publicación del N° 104/105 y que ha permitido a los profesionales nacionales publicar sus trabajos científicos, con un volumen importante de intercambio lo que permite que ellos sean hoy leídos en diversos países del mundo.

Los éxitos obtenidos son difíciles de relatar uno a uno en lo que debe ser una síntesis.

Volviendo entonces al principio, la Sociedad necesita de la participación de todos, pues es solamente de esta forma que puede realizar su quehacer, no teniendo otra razón de existir. La tarea de desarrollar la profesión y por lo tanto a cada uno de nosotros individualmente, sólo puede hacerse por los asociados.

Todo el que quiera una Sociedad organizada y fuerte, tiene que brindar su esfuerzo, no hay otra forma.

Para obtener sus recursos en estos momentos, se necesita que todos los Veterinarios aporten su cuota social, monto que solamente refleja el presupuesto aprobado por la Directiva para su funcionamiento y desarrollo.

Necesita que brinden su cuota social aún aquellos que en este momento no ejercen la profesión directamente, pero que sí se benefician de sus actividades como Congresos o Cursos, más aún porque en el día de mañana pueden necesitar el apoyo de la Sociedad.

No podemos tener una aproximación negativa a la Sociedad, pues es una aproximación negativa a nosotros mismos, sea de participación o de aporte financiero. Tenemos muchos planes para el futuro y necesitamos la colaboración de todos.

Dr. Juan José Mari  
Presidente del Consejo Directivo